



RRSS CCM PAILLACO



PRENSA UACH



RRSS APC REGIÓN DE LOS RÍOS

EL TEATRO REGIONAL CERVANTES FUE UNA DE LAS INSTITUCIONES QUE ABIÓ SUS PUERTAS GRATIS EL PASADO FIN DE SEMANA.



GENTILEZA ENRIQUE CORVETTO



GENTILEZA FELIPE NESBET



PRENSA UACH

Las postales que dejó el Día de los Patrimonios en la Región de Los Ríos

ENCUENTROS. La Casona El Llolly y una cancha donde jugó Colo Colo en 1926, fueron algunos de los imperdibles.

Convocadas por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, es que diversas instituciones, proyectos e investigadores de Los Ríos se sumaron a la celebración por el Día de los Patrimonios que tuvo actividades especiales el pasado fin de semana. Durante dos días museos y espacios culturales abrieron sus puertas gratuitamente para recorridos guiados y exhibición de colecciones.

La UACH recibió cerca de 4.600 visitas a sus museos y al Centro Cultural La Lefiera con la muestra itinerante "El despertar de los sentidos", del Museo Interactivo Mirador. Asimismo, fueron más de 400 las personas que conocieron la Casa de la Memoria de Valdivia, que fuera residencia de la familia Weiss, sede de la Corporación de la Reforma Agraria y luego cuartel de la Central Nacional de Inteligencia (CNI) durante el gobierno militar.

El Día de los Patrimonios también fue el momento escogido para seguir promoviendo aquellos hitos y lugares de la historia del deporte local, entre ellos una cancha del sector Chumpullo de Collico. En ese lugar se enfrentaron Colo Colo y el equipo local Nacional el 17 de enero de 1926.

El Comité de emblemáticos por el deporte y la actividad física de Valdivia realizó una visita al lugar y una charla para aproximadamente 50 personas. La actividad contó con la colaboración de la Municipalidad de Valdivia, el programa Quiero mi Barrio del Minvu y el Club Deportivo Collico. Consideró además la instalación de una placa conmemorativa en el sector donde se jugó este encuentro deportivo hace 99 años.

C3